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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1
基山町でコロナ感染者が出ているが、町として感染者へのフォローはど
うしているか。

佐賀方式で、県（保健所）が前面に出て病院へ入院させてお
り、若い人には鳥栖のホテルへ入居させています。感染して治
るまでの体制はしっかりできています。感染者への誹謗中傷は
聞いていません。

福祉 町長 福祉課

2 線引きの件は今後はどうするか。

３年前に県に線引き撤廃の話をしました。県内で線引きを行っ
ているのは、佐賀市、鳥栖市・基山町のみです。鳥栖市・基山
町で一体で線引きを行っていることから、鳥栖市も撤廃の意向
であれば可能ですが、鳥栖市は線引きを守っていくとのことで
す。基山町単独での線引きの撤廃はできませんが、市街化調
整区域で開発ができるように個別に特例の協議を行っていま
す。このため、この方式で既に数例の開発の案件が進行してい
ます。

まちづくり 町長 定住促進課

3
株式会社サンポーと町がコラボした菊芋カップめんの発売状況はどう
か。

作った分は全部売切れていますが、独自に継続販売には至っ
ていません。

その他 町長 産業振興課

4
基山町で新しくマンション建設が進んでいるなか完売したと聞いている。
人口は増えるのではないか。

基山町の人口は、ほぼ横這いの状況です。基山町の場合、１
年間に約100世帯が増えないと人口減となります。基山町の年
齢構成は60才～80才が主ですが、高島団地に今、若い人が
入ってきており、ニュータウンも若い人が入ってきています。今
居る人が健やかに年を重ねていけるように新しい人を増やして
いくことが必要と考えています。

その他 町長 定住促進課

5
公民館でインターネットが使用できるようにならないか。けやき台では完
備されているが町の予算で完備されたのか。

町の予算ではなく、各区の予算で設置されています。

→その後の調査で、区独自の整備をされているのは３つの区で
した。

その他 町長 まちづくり課

→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等を追記
したものです。
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6 駅東側の開発はどうするのか。
割田団地の個別の課題でなく、周辺地域も含めて広い視野で
民間を活用した開発を提案してもらっています。

まちづくり 町長 定住促進課

7 ワクチンの接種の加速についての方策はあるか。

65歳以上の接種率は県内でも上位です。町民の方で、大規模
接種や職域接種が可能な方は接種してもらって構いません。大
規模接種や職域接種ができない方については、集団接種をき
やま鹿毛医院、個別接種を町内各医院で行っており、今後も継
続して実施していきます。65歳未満の接種についても順次進め
ていきます。

→その後の進捗状況はホームページで公表しています。

福祉 町長 福祉課

8

２０２４佐賀県国体について推進準備室があるが、案等はそこに話せば
よいか。民宿という案もある。
佐賀国体の際の武道場の活用はあるか。

担当はまちづくり課になります。基山町での種目は卓球です。
武道場を卓球の練習場にはできないため監督会議や受付等で
の使用になるのではないかと思います。
民宿については、町内にそのニーズがあるか、また大会側にそ
のニーズがあるかを確認します。

→佐賀国体の宿泊については、県で一体的に体制を整えてお
ります。また、食事も含め共通の条件を宿泊においても原則と
しており、民泊を導入する場合、試合環境整備の平等性の観点
から、その種目全員が民泊をする必要があります。卓球競技の
場合、最も少ない少年女子でも100人分、最も多い成年男子で
は235人分の民泊が必要となることから民泊の導入は考えてお
りません。

教育 町長 まちづくり課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。
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